

## Karateka Dojo Kodim 0824/Jember Karate Club, Menyala di O2SN Tingkat Provinsi Melenggang Ke Tingkat Nasional

Siswandi - [JEMBER.JURNALIS.ID](http://JEMBER.JURNALIS.ID)

Jul 11, 2024 - 17:19



JEMBER – Prestasi luar biasa ditunjukkan oleh Karatekan Kabupaten Jember, Antonius Vanderous Halek (Vanden) siswa kelas V SDS Shinta Jember melenggang dari bawah, setelah menjuarai Olimpiade Olah Raga Siswa Nasional (O2SN) Jenjang SD Tingkat Kecamatan Kaliwates, Kemudian mengikuti seleksi tingkat Kabupaten Jember dan berhasil merebut juara I Kumite

dan Juara III Kata, dan berhak mewakili Kabupaten Jember untuk menjalani seleksi Tingkat Provinsi Jawa Timur.



Lahir dari pasangan Benedickta Budi Hariyatio dan Yulius Halek tersebut memiliki 2 saudara perempuan dan Vanden kelahiran Jember 09 Nopember 2012 tersebut, merupakan anak ke 3 yang menggeluti cabang olah raga karate dengan mengikuti latihan sejak usia 8 tahun di Dojo Kodim 0824/Jember Karate Club bersama pelatih Siswandi dan Leonaldi Bagas S.

Menurut Pelatih sekaligus Ketua Dojo Kodim 0824/Jember Karate Club, statusnya yang yatim tersebut di Dojo Kodim 0824/Jember Karate Club, yang bersangkutan dibebaskan biaya iuran bulanan, bahkan sering kita bantu biaya saat mengikuti kejuaraan, Vanden tergolong anak yang rajin latihan, sering kita ajak alatihan pagi sore saat sekolah libur, namun tetap menurugt dan seolah tak kenal lelah.

Bahkan setelah menjuarai seleksi tingkat Kabupaten, Vanden kita wajibkan menjalani latihan tambahan di rumah pelatih, setiap pagi dan sore, hingga menjelang berangkat ke Surabaya.

Setelah lolos dan menjuarai di Seleksi O2SN Tingkat Kabupaten dengan nilai tertinggi, Vanden berhak mewakili Kabupaten Jember untuk mengikuti seleksi Tingkat Provinsi Jawa Timur, saya selaku pelatih mendoakan anak didik saya tersebut dapat juara, saya tidak muluk-muluk Juara III tingkat Provinsi itu saja sudah cukup, namun tanpa disangka Allah SWT berkehendak lain, Vanden mampu mengalahkan semua rivalnya dan menyala di Juara I Tingkat Provinsi untuk Kelas Kumite.



Dan akhirnya dalam penentuan perwakilan ke Jakarta, karena ada nilai yang sama yaitu Juara Kata Jenjang SD Putra diraih karateka dari Kabupaten Malang, dan untuk Juara Kumite dimenangkan oleh Vanden, sehingga diadu kembali untuk memantapkan siapa yang harus berangkat ke Jakarta, dan Alhamdulillah Vanden tetap menyala dan berhak berangkat ke Jakarta setelah bermain sebanyak 6 kali.

Prestasi ini tentunya sangat membanggakan dirinya sebagai karateka, keluarganya, Dojo Kodim 0824/Jember Karate Club, INKAI Kabupaten Jember dan Kepala Diknas Kabupaten Jember Hadi Mulyono yang berkesempatan mendampingi perjuangannya di tingkat Provinsi Jawa Timut. Ujar Siswandi Pelatihnya. (\*\*\*\*)